



Diputados guardan un minuto de silencio en memoria del magistrade Osiel Baena

En la Cámara de Diputados, los legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria del magistrade Osiel Baena, encontrado sin vida la mañana de ayer en su domicilio. La diputada Frinné Azuara expresó que fue un gran defensor de los derechos humanos de la comunidad LGBT+, especialmente de las personas no binarias. Por ello, pidió a la gobernadora de Aguascalientes que aplique para la investigación el protocolo de crímenes contras la comunidad LGBT, para poder esclarecer estas “muy sencillas” muertes.

https://drive.google.com/file/d/15HWGJC5N2AFn48y4CP2AiNKbm_F9A-m8/view